

**Павел Неежмаков**  
Руководитель Секретариата КООМЕТ  
ННЦ “Институт метрологии”  
Харьков, Украина  
Телефон: +38 057 700 3422  
e-mail: [pavel.neyezhnikov@metrology.kharkov.ua](mailto:pavel.neyezhnikov@metrology.kharkov.ua)



**Харьков**  
**01.02.2012 №33-11/658**

*Членам Комитета КООМЕТ  
Председателям структурных органов КООМЕТ  
Представителям региональных метрологических организаций*

**Информационное сообщение  
о 22-м заседании Комитета КООМЕТ  
и 10-м заседании Объединенного Комитета по эталонам КООМЕТ**

**УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!**

Как сообщалось ранее, в апреле 2012 года в г. Чолпон-Ата, Кыргызстан, состоятся 22-е заседание Комитета КООМЕТ (18–19 апреля 2012 г.) и 10-е заседание Объединенного Комитета по эталонам КООМЕТ (17 апреля 2012 г.).

Для своевременной организации Вашего участия в заседании просим Вас заблаговременно подтвердить свое участие в заседаниях, заполнив прилагаемую анкету участника, и сообщить о своем решении в Оргкомитет.

Анкета участника, информация о размещении прилагаются. Бронирование номеров в Центре отдыха “Каприз” осуществляется принимающей стороной.

Принимающей стороной будут организованы встреча и трансфер из аэропорта Бишкека к месту проживания участников заседаний. Центр отдыха “Каприз” расположен приблизительно в 270 км от Бишкека на берегу озера Иссык-Куль.

Если Вам необходима виза для въезда в Кыргызстан, то ее можно получить в аэропорту при въезде в страну. По визовым вопросам Вы можете обратиться в адрес Оргкомитета в Кыргызстане.

Проекты повесток и программы заседаний будут направлены Секретариатом КООМЕТ в Ваш адрес позднее.

За получением дополнительной информации обращайтесь, пожалуйста, в **Оргкомитет заседаний:**

**Мухамет Капаров**

(тел.: +996 312 66 14 78, e-mail: [muhamed.kaparov@mail.ru](mailto:muhamed.kaparov@mail.ru))

**Талайбек Омурзаков, Кыялзат Мамбеталиева**

(тел.: +996 312 62 57 34, e-mail: [metr\\_kg@mail.ru](mailto:metr_kg@mail.ru))

**Болот Нурматов**

(тел.: +996 312 66 22 81, e-mail: [natbar-kg@mail.ru](mailto:natbar-kg@mail.ru))

Центр по стандартизации и метрологии при Министерстве экономики и антимонопольной политики КР (ЦСМ), Бишкек, Кыргызстан

**Юлия Буняева, Татьяна Омеличева,**

Секретариат КООМЕТ, Харьков, Украина

(тел.: +38 057 700 34 23, +38 057 704 98 31, факс: +38 057 700 34 23,

e-mail: [coomet@metrology.kharkov.ua](mailto:coomet@metrology.kharkov.ua))

*С уважением,*

**Павел Неежмаков**

Руководитель Секретариата КООМЕТ

**Pavel Neyezhnikov**  
**Head of COOMET Secretariat**  
NSC "Institute of Metrology"  
Kharkov, Ukraine  
Phone: +38 057 700 3422  
E-mail: [pavel.neyezhnikov@metrology.kharkov.ua](mailto:pavel.neyezhnikov@metrology.kharkov.ua)



**Kharkov**  
**01.02.2012 №33-11/658**

*Attn COOMET Committee Members*  
*Chairpersons of COOMET Structural Bodies*  
*Chairpersons of Regional Metrology Organizations*

**Information**  
**on the 22<sup>nd</sup> Meeting of COOMET Committee**  
**and the 10<sup>th</sup> Meeting of COOMET Joint Committee for Measurement Standards**

**Dear Colleagues,**

As informed before the 22<sup>nd</sup> meeting of COOMET Committee and the 10<sup>th</sup> meeting of COOMET Joint Committee for Measurement Standards will be held in Cholpon-Ata, Kyrgyzstan, on 18–19 April 2012 and 17 April 2012, respectively.

Please confirm your participation in the meetings by filling in the Application Form and inform the Organizing Committee of your decision.

Please see attached the Application Form and Hotel Information. The hotel reservation in the Resort "Kapriz" will be made by the host country.

The receiving party will organize pick up and transfer from the airport of Bishkek to the place of accommodation of participants of the meeting. The resort "Kapriz" is located approximately in 270 km from Bishkek on the shore of lake Issyk Kul.

If necessary, the entry visa to Kyrgyzstan can be received at the airport. Should you have any questions regarding visa support please contact the Organizing Committee in Kyrgyzstan.

The COOMET Secretariat will send the draft agendas and programmes of the meetings to you later.

Please contact **the Organizing Committee** of the meetings for further information:

**Muhamet Kaparov**

(tel.: +996 312 66 14 78, e-mail: [muhamed.kaparov@mail.ru](mailto:muhamed.kaparov@mail.ru))

**Talaibek Omurzakov, Kyialzat Mambetalieva**

(tel.: +996 312 62 57 34, e-mail: [metr\\_kg@mail.ru](mailto:metr_kg@mail.ru))

**Bolot Nurmatov**

(tel.: +996 312 66 22 81, e-mail: [natbar-kg@mail.ru](mailto:natbar-kg@mail.ru))

Center for Standardization and Metrology under Ministry of Economy and Anti-monopoly Policy of KR (CSM), Bishkek, Kyrgyzstan

**Yuliya Bunyayeva, Tetiana Omielicheva,**

COOMET Secretariat, Kharkov, Ukraine

(tel.: +38 057 700 3423, +38 057 704 9831, fax: +38 057 700 3423,

e-mail: [coomet@metrology.kharkov.ua](mailto:coomet@metrology.kharkov.ua))

**Sincerely yours,**

**Dr Pavel Neyezhnikov**  
Head of COOMET Secretariat